

169	UTBM Service communication	l'Est Républicain	8 septembre 2016
		l'Aire urbaine	vie étudiante - rentrée 2016 - Belfor'Time

Initiative Jeudi 22 septembre aura lieu une journée de fête, de rencontres et de découverte de la ville pour les étudiants

Le Belfor'Time des étudiants

BEAUCOUP de gens l'ignorent, mais Belfort et son agglomération ne comptent pas moins de 5.000 étudiants. Et à l'échelle de l'Aire urbaine, ils sont au total plus de 7.000, ce qui représente presque 30 % de l'effectif étudiant franc-comtois.

« Certains de ces étudiants viennent de l'étranger, parfois même de l'étranger, et ne connaissent pas Belfort », constatent Delphine Mentré, adjointe au maire de Belfort, chargée des grands événements et de la communication, et Ian Boucard, conseiller municipal chargé de la jeunesse.

Jeu de piste à travers la ville

Mardi, les deux élus et Catherine Jallon, directrice du Crous Nord Franche-Comté, dévoilaient une nouveauté : le programme de Belfor'Time, présenté comme « une rentrée universitaire festive placée sous le signe de la découverte et de l'échange ».

Outre le Crous, l'opération a notamment pour partenaires les différentes associations étudiantes, le Département, l'UTBM et l'Université de Franche-Comté.



■ Le grand jeu de piste partira du kiosque de la place d'Armes.

Photo Aleth ARRIAS

« Le but », explique Ian Boucard, « c'est à la fois de faire découvrir la ville aux nouveaux arrivants de façon ludique, mais aussi de favoriser les contacts entre les étudiants des différents établisse-

ments. »

L'événement aura lieu jeudi 22 septembre et se déroulera en trois temps.

Première étape : un jeu de piste à travers la ville, au départ du kiosque de la place

entre 15 h et 17 h et les arrivées entre 17 h et 19 h, sur le parking de l'Arsenal. Entièrement réservé au village des associations et des partenaires de l'opération, le site accueillera aussi une buvette et diverses animations.

Enfin, au même endroit sont prévus en soirée des concerts de groupes locaux. Le programme précis sera révélé ultérieurement.

Un concours pour le nom et l'affiche

En juin, la Ville avait lancé un concours auprès des étudiants pour concevoir le nom de l'événement et l'affiche. Il a été remporté par Geoffrey Pascal, 20 ans, étudiant de DUT en génie civil construction durable à l'IUT Belfort Montbéliard : « J'ai trouvé que Belfor'Time, ça sonnait bien. Quant à l'affiche, j'ai essayé qu'elle soit dynamique et colorée », dit-il.

Si le succès est au rendez-vous pour la première édition, la manifestation est bien sûr amenée à se pérenniser chaque année, comme l'ont confirmé les deux élus. Souhaitons donc longue vie à Belfor'Time !

Didier PLANADEVALL

d'Armes. Répartis en équipes, les étudiants sillonneront Belfort en suivant un parcours émaillé d'énigmes, de défis et d'épreuves diverses, avec à la clé des prix pour les meilleurs. Les départs s'échelonneront